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Ecole : Ecole Antonin PERRIN Commune : Villeurbanne 

Date : 13 /06/2024 Participants : 

Durée : 1h 
- Enseignants : MICHENET-MAGIS Emmanuelle, BROTONS Florian, 

RASTELLO Cathy, PECHOUX Pauline, Magali MARANDON, Clotilde 

MANDONNET, Jory OLIVIER, Géraldine COLIN, Aude DELEFOSSE, 

Audrey SIVARD, Loïc MARCOUX, MAZOYER Alexia, Isabelle SENS Nom du président : 

 

Fabrice BLAUDIN DE THE 
 

- Délégués des parents : Samia SEMAME, Nasteho MOUMIN, Noura 

DJEBBAR, Claire FAURE-PICARD, François TRICHET Nom du secrétaire : 

 
Alexia MAZOYER 

 - Représentant Mairie : Robin PIARULLI 
- Service périscolaire : Candice BASSEUIL, Camille LOPEZ 

Représentant Mairie de Villeurbanne: Floyd NOVAK 

 Excusés : KEMPF Cécile, VRASTOR Prisca, ALVES Serge, 

MONTCHARMONT Jocelyne, Tifanny MOURGEON, Marine 

GUILLOT, Françoise GIRAUD, Carine MARLIERE, Nassima YAYA, 

Nadia YAYA, Nabil BOULIF,  

 Absents : Sonia LEBBADA, Claudia NTOTO, Julie RICHTER, Julie 

BRANCHE, Lamia BADRA, Ines BENZEGHIBA, Sihem OULD KACI, 

Fatima GHALI,  Paquita LEFRANC, Céline PARDON,  

Ordre du jour de la réunion : 

 

Questions des parents d’élèves  

- Restaurant scolaire : la plonge est en fin de vie et une nouvelle va être installée pendant les 
vacances d'été.  

- Personne pour faire traverser les enfants rue A.Perrin :  embauchée par une association. La mairie 
questionne la DPM (Direction de la Police Municipale) et pas de réponse pour le moment.  

- Travaux : des classes vont être peintes cet été.  

- Travaux toilettes : reportés pour 2025 

- Nous allons être équipé avec des badges nominatifs pour rentrer dans l’école.  

- Personnel municipal : une personne sera dédiée pour l’encadrement des personnels d’entretien et 
de restauration collective. Cela permettra plus de réactivité et de lien avec l’école au quotidien.  

 

Projets péda :  

- BLICK : temps de restitution avec les parents avec des enfants qui prenaient en charge un groupe 
de parents.  

- Développement durable : cycle 2 travail sur les insectes et cycle 3 sur les arbres. Se continu l’année 
prochaine avec les cycles 2 sur les insectes et les cycles 3 les oiseaux (caméra,…)  

- Semaine des arts avec une restitution des projets artistiques les semaines à venir.  

 

Climat scolaire :  

Le mois de juin gagne en excitation et accidents.  

Certaines situations compliquées d’élèves dans l’école nous mobilisent beaucoup.  

Glissement sur la façon avec laquelle les enfants s’adressent à nous.  

Bilan des cartons rouges : à faire en temps qu’enseignants. Impression qui est quand même plutôt 
positive. Une maman a entendu parler des certains élèves qui aimeraient essayer d’avoir le plus de 
cartons rouges. Ces cartons fonctionnent pour les élèves qui entrent dans la « norme ». Pour les cas 
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les plus problématiques du point de vue du comportement, le système du carton rouge n’est pas 
adapté. 

 

Lien avec les familles :  

-Deux temps forts avec inauguration des cours et projet BLICK. Et à venir la fête de l’école. 

- Projet « Café des parents » en invitant certains partenaires sociaux et structures du quartier. Cela 
permettrait de créer des liens informels avec les familles, notamment celles qui sont le plus 
éloignées de l’école.  

 

Lien avec le collège :  

- Groupes de niveaux dès la 6ème : encore beaucoup d’incertitudes. Lien compliqué avec le collège 
Jean Jaures. Il existe des conseils d’école/collège et une rencontre est organisée en fin d’année 
pour présenter les élèves qui vont intégrer le collège.  

- Toutes les dérogations ont été acceptés.  

 

La fête de l’école :  

- Vente de tickets de Tombola : recette 3270€  

- Il manque une trentaine de bénévoles, un mail a été envoyé à tous les parents d’école aujourd’hui.  

 

Perspectives pour la rentrée prochaine :  

- Départs : Alexia MAZOYER et Pauline PECHOUX, 5 AESH, Roberto, Luna (périsco), Mme Gautier 
(DDEN) 

- Arrivées : Audrey RALAY-RANAIVO, Martia MICHEL, Nolwen VIOLON (enseignante référente G ) 

- Effectifs prévisionnels : 305 -> 291 avec une potentielle fermeture de classe.  

- Evaluation d’école : une équipe externe vient faire un diagnostique de ce qui se passe sur l’école. 
Avec un premier temps de recueil avec tous les partenaires de l’école et ensuite un temps 
d’analyse. 

- Coopérative scolaire : annulation du « cartable vert » car coût trop élevé, trop d’écart entre les 
niveaux et trop de gestion personnelle à engager.  

Les comptes sont stables donc prévoir le même montant l’année prochaine qui est de 22€ par 
élève.  

 


